





1
9
7
1

En el Cementerio General fueron sepultados ayer los restos del periodista Byron Biroux. El profesional se desempeñó como director del diario "Las Últimas Noticias" y fundó el vespertino "La Segunda" en 1931.

Funerales en Cementerio General Periodistas dijeron adiós a Byron Biroux

En el Cementerio General fueron sepultados ayer los restos del periodista Byron Gigoux, quien dirigió el diario Las Últimas Noticias y fundó el vespertino La Segunda.

Gigoux falleció el domingo a los 90 años de edad. Se inició en el diario El Mercurio de Santiago en 1922. Nació en Caldera y fue el menor de tres hijos. En 1928 asumió la dirección del diario Las Últimas Noticias y en 1931 fundó La Segunda.

Pedro Gigoux, sobrino del extinto profesional, recordó que para su tío el periodismo fue su vida. "Se levantaba a las tres de la mañana, porque tenía que estar antes de que salieran las ediciones de Las Últimas Noticias, me contaba mi tío. Fue una persona dedicada ciento por ciento al periodismo", manifestó.

Expresó que, tras jubilar, su tío formó una empresa constructora junto con otros familiares. "Además, seguía pintando como lo hizo toda su vida. Nunca quiso vender un cuadro. Tengo entendido que fue premiado, incluso, en una exposición en Nueva York hace muchos años", indicó.

Señaló que se dedicó, también, a los animales y a los caballos, en un fondo que poseía en Peñalolén. Pedro Gigoux dijo que su tío fue coleccionista "toda su vida" y que tenía de fósiles hasta bastones.

"Era un fanático de colecciónar todo lo que era estético. Diría que fue un fanático de la estética", puntualizó. Observó que escribió un libro en que relata las experiencias que tuvo en el norte del país.

Periodistas dijeron adiós a Byron Gigoux [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Periodistas dijeron adiós a Byron Gigoux [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)